

PlantaDoce.

Entorno

El sector asegurador dona 3,8 millones de euros al Instituto de Salud Carlos III para investigar el Covid-19

La donación pretende reforzar la investigación sobre la información genómica del virus y el estudio de nuevas variantes. Además, se pretende realizar un seguimiento de los ingresados en la UCI para identificar factores de riesgo.

PlantaDoce
18 oct 2021 - 12:00



El sector asegurador suma esfuerzos por la investigación contra el Covid-19. Un total de 107 aseguradoras, que forman parte del programa *Estar preparados (para estar más seguros)*, ha donado **3,8 millones de euros al Instituto de Salud Carlos III (ISCIII)** con el objetivo de investigar contra esta enfermedad, según ha explicado Unespa en un comunicado de prensa.

Las aseguradoras también pretenden realizar un seguimiento de los ingresados en la UCI para identificar factores de riesgo e investigar las secuelas del Covid-19 en

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/el-sector-asegurador-dona-38-millones-de-euros-al-instituto-de-salud-carlos-iii-para-investigar-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

personas mayores, poniendo especial atención en los efectos neurológicos.

La donación también va dirigida a **dos de los centros adscritos del ISCIII**: el Consorcio Centro de Investigación Biomédica en Red (Ciber) y la Fundación Centro de Investigación de Enfermedades Neurodegenerativas (Cien).

Por su parte, el Ciber recibirá 1,3 millones de euros para el desarrollo del proyecto de investigación sobre factores de riesgo, pronóstico personalizado y seguimiento a un año de los enfermos ingresados en UCI.

Unespa reúne a cerca de 200 aseguradoras y reaseguradoras que representan el 96% del volumen de negocio en España

Por otro lado, Cien dispondrá de 462.200 euros que se destinarán principalmente al proyecto de investigación *Estudio de las secuelas neurológicas y neurodegenerativas de la infección por Sars-Cov-2 en la población de edad avanzada*.

Entre los **objetivos secundarios** están la realización de un estudio epigenético y de biomarcadores para evaluar la patogénesis, mortalidad y efectividad de los tratamientos administrados, así como realizar el seguimiento de los pacientes a un año del alta hospitalaria.

Pilar González de Frutos, presidenta de Unespa, ha subrayado que desean “reforzar la labor de la institución a través de esta donación sectorial, protegiendo y beneficiando al conjunto de la ciudadanía española a través de la investigación”. Unespa es la Asociación Empresarial del Seguro y **reúne a cerca de 200 aseguradoras y reaseguradoras que representan el 96% del volumen de negocio en España**.